



Comunicado 116

RENFE

Sector Federal Ferroviario

(29 de diciembre de 2021)

CGT

NUEVA CONVOCATORIA DE AVLO, NUEVA BROMA DE MAL GUSTO

Ayer, 28 de diciembre, día de los Inocentes, la empresa publicó el borrador de una nueva **convocatoria funcional de AVLO**. Un borrador que, en un día tan señalado, **parece una broma de mal gusto**.

La empresa trata de precarizar la categoría de intervención asignándonos funciones que no son propias de nuestro cargo, que no están recogidas en el Desarrollo Profesional, ni ningún Marco Regulador, dividiéndonos en categorías inexistentes para aislar a los nuevos OCN1, evitando las movilidades geográficas de los que ya poseen la categoría y un sinfín de

irregularidades e injusticias, que parecen haberse convertido en la tónica habitual, en una empresa que parece despreciar los derechos de sus trabajadoras/es.

Ya en su día, **CGT nos opusimos a una convocatoria específica para AVLO**, ya que consideramos que es una distinción innecesaria y destinada, únicamente, a incluir nuevas funciones y



condiciones de trabajo que precarizan la categoría de Intervención.

Pero claro, lo firmaron los de siempre y, ahora, sufrimos los problemas que genera firmarlo todo sin pensar en las consecuencias. De aquellas acciones vienen estos problemas.

En CGT ya estamos recabando alegaciones de nuestra afiliación, para defender los derechos de tod@s los compañer@s, frente a los intentos de precarización por parte de la empresa.

CGT, contra los recortes de tus derechos por parte de la empresa y sus colaboradores firmantes.

